

# Importancia de la educación

Sergio Gomez Sandoval

Image not found.

# Capítulo 1

## Importancia de la educación

¿Tener educación significa tener oportunidades? No es cuestión solo de leer un artículo de esta índole y escuchar comentarios y corrientes de pensamiento que expresan constantemente lo mismo, un mundo ideal o utópico soñado por la sociedad. Desde que existe la lengua escrita ha quedado inmortalizado éste mensaje, en la biblia se pueden conseguir versiculos como : Proverbio 22: 6 "Instruye al niño en su camino y aún cuando fuere viejo no se apartara de él", Por otra parte Platón, define lo siguiente: "Con la buena educación el hombre es una criatura mansa y divina; pero sin ella es el más feroz de los animales".

Todo esto lleva mi mente mucho más allá, pues, se ha demostrado empíricamente los resultados que pueden obtenerse cuando se invierte suficiente dinero en la educación de una población, ya no solo es cuestión de Idiosincrasia, política o filosofía. Resultados y estudios objetivos lo han demostrado. ¿Tener educación significa tener oportunidades? Objetivamente sí, cuando se le proporciona educación a cada uno de los habitantes de una republica los índices de: pobreza, hambre, enfermedades, violencia y todos estos factores por no decir maldiciones, disminuyen significativamente.

Un gran presupuesto se invierte anualmente en armamento, bajo la ideología de "para garantizar la paz hay que prepararse para la guerra", a pesar de haber demostrado empíricamente que unos ciudadanos con suficiente educación no iniciarían una guerra, aun teniendo suficientes armas para hacerlo.

En el mismo orden de ideas pero en otro marco de referencias tenemos: lo que se invierte en educación y es ese porcentaje de dinero que se proporciona anualmente para que la mayor cantidad de personas tengan acceso al derecho de recibir una educación. ¿Es ésta la educación que necesitamos? O ¿es un condicionamiento masivo de la población? Considero que existen teorías y lineamientos informativos que deben ser enseñados teóricamente como: constructos matematicos, medicina, ingenieria, entre otros, con la finalidad de prevenir: epidemias, negligencias o embarazos a temprana edad.

No obstante existe un conocimiento posterior dirigido a ampliar los horizontes y pensamientos, lo que coloquialmente llamamos "abrir la mente" y combatir el racismo, clasismo, machismo, feminismo, etc. Con personas bien educadas el amor se multiplicaría, y no me estoy refiriendo al amor "sentimental" como comúnmente es tergiversada la definición de amor, más bien es "esa decisión de respetar y aceptar a los demás seres

vivos”.

La educación es el pilar fundamental para el desarrollo de todo lo que funcione como un “sistema inteligente o consciente” pues incluso para participar en una guerra hay que recibir educación: uso de armas, estrategias de combate etc. Dicho esto, hacemos mención a Charles Darwin en la conocida publicación la Evolución de las especies y nos preguntamos lo siguiente, ¿se está invirtiendo suficiente en educación? ¿La educación que se está implementado nos ayudara a preservar la especie? Pues educar y gastar altas sumas de dinero en la guerra no parece ser una forma muy eficaz de preservar la especie.

Cada quien interpreta y desarrolla sus ideas de maneras diferentes y se comporta de manera diferente, sin embargo, el objetivo de educar “bien” es enseñar a respetar a las demás personas y avances para combatir epidemias, enfermedades y garantizar el bienestar del ser humano. ¿está mal? ¿está bien? No lo sé, pero lo cierto es que de una manera u otra ayuda a preservar la especie y de garantiza una calidad de vida. Con la pregunta que he iniciado el ensayo cerrare el mismo, entonces ¿Tenere educacion significa tener oportunidades?

-Educad a los niños y no será necesario castigar a los hombres

Pitágoras

SAN DIEGO, JUNIO DE 2016